

Student Working Group |Groupe de travail des étudiants

Sueanne Balgobin

Sueanne Balgobin is currently completing her Masters of Science in Management with a concentration in Health Care Administration at New England College in New Hampshire. Her background includes a focus on long term care and bioethics with an interest in palliative care. Her recent studies have included an assessment of health care disparities of the elderly and policies on health care management. She is currently a new member of the Student Working Group and is pursuing opportunities within the health care sector.

Sueanne Balgobin termine actuellement une maîtrise en sciences de gestion, avec spécialisation en administration des soins de santé, au New England College dans le New Hampshire. Jusqu'à présent, elle a concentré ses recherches sur les soins de longue durée et la bioéthique en portant un intérêt particulier aux soins palliatifs. Ses travaux récents comprennent une évaluation des disparités dans les soins de santé dispensés aux personnes âgées et des politiques régissant la gestion des soins de santé. Elle est nouvellement membre du Groupe de travail des étudiants et poursuit des possibilités de carrière dans le secteur des soins de santé.